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信篤・二俣地域の街造りに蓮進

令務時代の幕開けを祝して

私達の住む信篤 ・二俣地域は民間主導の開発、街づくりが急を告げ変貌しようとし

ています。

人口は 29646人 前年比 232人増

15381世帯前年比 191世帯増

土地面積は 498.7ha 内、市街化区域 314.3ha 63% 

イ耕民舟整区接~;ì---+g4-A-ffi時符6

このことから将来に向けて都市計画の変更は避けて通れない課題であり ます。

道路交通問題では外環道、都計道 3・4・18号、妙典橋、夫々の開通により、本市並

ぴに信篤地域を取巻く道路ネッ トワークの軸が確立し、渋滞の解消をは じめ大きな効

果をもたらし、あとは県の都計道3・4・13号の暫定供用部分の先、原木 1.C迄 1300m 

の早期着工により、道路環境は万全となり期待度大であります。実現に全力を尽くし、

がんばります。

民間事業
ビジネスホテル東横イン

原木I.C脇に位置し高さ 46.5m、14階建、客室461室、今秋オー

プン予定。社員従業員約 80人を雇用。全員地元の人を採用と

のこと。

物流センタ一

二俣の防衛省官舎跡地の 3万坪に、 4階建延べ8万坪の倉庫。

雇用は 3千人を予定。メーンはソフ トパンクが進出とのこと。

特別養護老人ホーム

原木4丁目に建設。名称は「親愛の正市川Jo100床の規模で 3
月から開業。再来年には更に 100床が高谷に建設予定。



駅周辺の都市改造α公民館移転について

大胆な提唱を行う!!
=2月予算議会=

村越市長の就任後初の予算議会が聞かれ、松永おさみは会派の代表として 14項目

にわたり質問を行いました。

その内、公共施設の再編、 整備についての素案が市側から示された。それに対して

松永は地元の信篤公民館、図書館、体育館、幼稚園等の施設について大胆な提言を行

ない、市側の考えを質しました。

内容としては、建替とか改修とか廃止するという考えのようだが、この際思い切っ

てまとめて別の場所に移転して、跡地は駅前広場の創出などの再開発整備を行うこと

への構想を示し理解を求めた。

その他公園の新・増設、下水道の早期整備、市川漁港の整備と漁業振興についても

提言を含め質しました。

※詳しく知りたい方は後日発行される議事録を参照して下さい。

市川市及び近隣2市の一人あたり予算額等

一人あたり・一世帯あたり予算額

予算額 人 口 一人あたり
一世南

項目 あたリ

市 平成 平成
伸率

30.12.31 平成 平成 平成

31年度 30年度 現在 31年度 30年度 31年度

千円 干円 % 人 円 円 円

市川市 157，800，000 144，000，000 9.6 487，536 323，668 297，149 649，353 

船橋 市 21 2，1 60，000 207，950，000 2.0 639，598 331，708 327，214 703，292 

松 戸 市 156，180，000 148，000，000 5.5 496，571 314，517 299，352 658，568 

一人あたり・一世帯あたり市税負担額

予算額 人口 一人あたり
一世帯

項目 あたリ

市 平成 平成
伸率

30.12.31 平成 平成 平成

31年度 30年度 現在 31年度 30年度 31年度

千円 千円 % 人 円 円 円

市川 市 83，934，000 81，698，000 2.7 487，536 172，160 168，587 345，392 

船橋市 101，574，500 99，983，600 1.6 639，598 158，810 157，326 336，711 

松戸 市 68，950，000 67，800，000 1.7 496，571 138，852 137，135 290，743 


